



6 Pièces
170 m²
Réf. W-04ABQR
1 695 000 €

Paris 15^{ème}
Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Pont Mirabeau, là où la Seine s'écoule paisiblement sous l'un des ponts les plus lyriques de Paris, Engel & Völkers présente un appartement familial de 170 m², défini par la clarté, les proportions et une élégance discrète. Situé au premier étage d'un immeuble Art déco des années 1930, bien entretenu et doté d'un ascenseur, l'appartement conjugue la rigueur graphique de l'architecture de son époque à une sensibilité contemporaine apaisée. L'atmosphère se veut volontairement minimaliste : beaux volumes, hauteurs sous plafond, lignes épurées, lumière naturelle et rangements intégrés avec ...

At Pont Mirabeau, where the Seine moves quietly beneath one of Paris's most lyrical bridges, Engel & Völkers presents a 170 m² family apartment defined by clarity, proportion, and understated elegance. Set on the first floor of a well-kept 1930s Art Deco building with elevator access, the apartment combines the graphic discipline of its period architecture with a calm, contemporary sensibility. The atmosphere is deliberately minimal: generous volumes, high ceilings, clean lines, natural light, and carefully integrated storage allow the spaces to breathe. From the entrance, the layout unfolds ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

